



El Mensajero de Al-láh —que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él— recibió la revelación divina a la edad de cuarenta años

De Ibn Abbas —que Al-láh esté complacido con ambos— que dijo: El Mensajero de Al-láh —que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él— recibió la revelación divina a la edad de cuarenta años. Pasó trece años en La Meca. Luego, se le ordenó emigrar y emigró a Medina, donde permaneció durante diez años. Luego, él —que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él— falleció.

[Verídico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari y Muslim]

Ibn Abbas —que Al-láh esté complacido con él— informa que la revelación fue enviada al Mensajero de Al-láh —que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él— y su misión profética comenzó a la edad de los cuarenta años, y permaneció en La Meca durante trece años después de la revelación. Luego, se le ordenó emigrar a Medina, donde permaneció durante diez años. Luego, él —que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él— falleció a la edad de sesenta y tres años.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/65050>

النّجّاة الخيريّة
ALNAJAT CHARITY



لجنة الدعوة الالكترونية
E-DAWAH COMMITTEE

